



übernehmen und ich bin Johannes King dankbar ? dafür, dass er immer an mich geglaubt hat und auch dafür, dass er diesen Weg schon vor einigen Jahren vorbereitet hat. So fühle ich mich sehr gut gerüstet für diese grandiose, verantwortungsvolle und spannende Aufgabe?, kommentiert der gebürtige Göttinger diesen Schritt.

?Der persönliche und sehr individuelle Führungsstil im Hause wird auch weiterhin das Herz dieses Ortes bilden?, sagt Berner. ?Die geschaffenen Werte im Söl'ring Hof bleiben die Basis unseres Erfolgs, an dem wir stetig weiterarbeiten werden.?

Johannes King wird dem Haus stets als treuer Freund und Ratgeber zur Seite stehen und bleibt der Insel erhalten. Er konzentriert sich weiterhin auf seinen Genuss-Shop in Keitum und wird vor allem seine eigene Marke, unter der er als Sylter Manufaktur - Johannes King Feinkost und Schönes für Kulinarik-Liebhaber vertreibt, weiterentwickeln.

?Ich freue mich sehr, dass mit dieser unternehmerischen Entscheidung der Söl'ring Hof, Jan-Philipp Berner und natürlich auch ich einer kontinuierlichen Weiterentwicklung folgen können und dass wir vertrauensvoll, wertschätzend und respektvoll verbunden sind. Ich wünsche diesem grandiosen Team und dem Söl'ring Hof von Herzen alles erdenklich Gute und weiterhin viel Erfolg?, sagt King.